

Opel unterstützt Snowboard-Event

Noch bis zum 7. Februar verwandelt sich Innsbruck mit Unterstützung von Opel in das Mekka der internationalen Snowboard-Szene. Zum „Opel Air + Style Festival Innsbruck-Tirol“ treten am Hauptveranstaltungstag, Sonnabend, 6. Februar, 24 Fahrer der Snowboard-Elite gegeneinander an. Der Contest findet erstmals in der Olympiaworld Innsbruck statt. Der Sieger sichert sich 100 000 US-Dollar Preisgeld und einen der Plätze für das Air-and-Style-Finale in Los Angeles. Als Extra-Bonus erhält der Sieger einen Opel Adam.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Opel Air + Style.



Opel Air + Style.
